
 

 

議　　事　　録 

 

(令和７年寄居町教育委員会　第４回定例会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寄居町教育委員会 

　 



令和７年寄居町教育委員会 第４回　定例会議事録 

 

 

出席委員 
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の 日 時

開会　４月２５日　午後３時０２分 

閉会　４月２５日　午後４時５８分

　　教育長職務代理者　　　　清水　幸三郎 

　　委　　　　員　　　　関根　薫 

出席職員 

　教育総務課長　　　　大野　芳春 

　生涯学習課長　　　　横瀬　貴子 

　教育指導課長　　　　大澤　正樹 

　教育総務課主事補　　　  太田　安優 
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議事録署
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告につい
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議　案 

第２２号 

 

 

 

 

 
質疑等 

 

○関根教育長 

令和７年第４回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 
○大野教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 
○関根教育長 

　日程第１　令和７年第３回定例会の議事録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○委員全員 

なし 

 
○関根教育長 

よろしいでしょうか。それでは承認いただきましたので、前

回署名委員として指名された委員は署名をお願いします。 

【第３回定例会署名委員：清水委員・小林委員】 

 
○関根教育長 

次に日程第２　議事録の署名委員を指名いたします。 

関根委員・清水委員を指名します。 

 

 
○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１　学校等の様子・教育長活動報告について 

２　県からの情報提供について 

３　令和７年度第１回町内定例校長会について 

 
○関根教育長 

日程第４　議案第２２号　専決処理の承認を求めることにつ

いて　を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 
○大野教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○関根委員 

　最初に、お礼を申し上げます。 
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前回の定例会で、議案の根拠となる法令等の添付についてお

願いしました。早速今回、参考資料として根拠法令を添付して

いただいた議案があります。迅速な対応に感謝いたします。 

さて、この要綱は昨年の第５回定例会に案が提出され、一部

修正の上、同６月２１日に制定されたと認識しています。そし

て、制定された要綱に基づき、翌７月１８日に委員委嘱した上

で第１回の全体会が開かれ、同日３つの部会もスタートしてい

ます。 

以上を踏まえ、２点伺います。 

最初に、委員任期についてです。委嘱年月日を令和７年４月

１５日とした理由について教えてください。 

次に、関連質問になりますが、昨年の５月に提出された設置

要綱案の第３条には、準備委員会は、５つの事項に関して協議

及び検討し、その結果を教育委員会に報告する旨の規定があり

ました。この定めに基づき、各部会で検討を重ね準備委員会と

しての総意をまとめた上で、項目ごとに本定例会に報告される

ものと認識しています。いつ頃、どのような内容について報告

していく予定か、現時点でわかる範囲で教えてください。 

 

○大野教育総務課長 

１点目の委嘱年月日についてですが、役員の方が変わった団

体等については、選出依頼を行っております。提出された最終

日が４月１５日ということで、この委嘱日となっております。 

　２点目につきましては、統合小学校建設の基本設計業務とし

て、検討事項の中で結論が出たため、今回正式に報告させてい

ただいております。報告内容につきましては、基本的には部会、

全体会議等で結論が出たものについてご報告する形になると考

えております。 

 

○関根教育長 

　他にないようですので、承認することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員 

　賛成 

 

○関根教育長 

　全員賛成ですので、議案第２２号につきましては、原案を承

認いたします。 
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議　案 

第２４号 

 

○関根教育長 

日程第５　議案第２３号　専決処理の承認を求めることにつ

いて　を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長、横瀬生涯学習課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○関根委員 

　学校施設開放運営委員会の任務について質問します。 

本運営委員会規程第３条第１号に、運営委員会の任務として

管理員の推薦及び教育委員会への報告とあります。また、寄居

町学校施設の開放に関する規則第５条第４項には、教育長が管

理員を委嘱すると定められています。 

そこで、伺います。 

管理員を委嘱する場合の推薦方法や、教育委員会への報告方

法について教えてください。また、委嘱していないとすれば、

その理由をわかる範囲で結構ですので、お答えください。 

 

○横瀬生涯学習課長 

管理員につきましては、委嘱状が発せられた記録は今までご

ざいません。ただ実務上としましては、施設等の状況を把握し

ている学校関係者、実際に利用していただいている団体の方に、

実務的な部分を担っていただいております。連絡体制としまし

ては、その方々から担当課にご連絡をいただくという運用方法

になっております。 

 

○関根教育長 

　他にないようですので、承認することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員 

　賛成 

 

○関根教育長 

　全員賛成ですので、議案第２３号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第６　議案第２４号　専決処理の承認を求めることにつ

いて　を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 
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○大野教育総務課長、横瀬生涯学習課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○委員全員 

　なし 

 

○関根教育長 

　ないようですので、承認することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員 

　賛成 

 

○関根教育長 

　全員賛成ですので、議案第２４号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第７　議案第２５号　専決処理の承認を求めることにつ

いて　を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○関根委員 

　２点伺います。 

前回の定例会で１０人の方の委嘱を原案どおり承認しまし

た。今回、新たに９人の方を委嘱する議案が提出されました。

前回の定例会で提出された名簿と今回の名簿を照合すると、役

職名の重複が見受けられます。この理由について、教えてくだ

さい。併せて、今年度は、何人の方に就任をお願いすることに

なるのか、念のため確認いたします。 

次に、議案の提出方法について伺います。議案第２６号まで

同様ですが、１つの委員会に関して２度にわたり人事に関する

議案が提出されました。事務局の丁寧な心配りと受け止めます

が、事務が煩雑になってしまうことや、全体像もわかりづらく

なってしまうことが懸念されます。以上のことから、全員の委

員候補者が確定している場合は事前審議が原則だと思います

が、委員候補者が確定していない場合などには、専決処理によ

る事後承認、議案の 1本化でもやむを得ないと考えます。 
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２本の議案にしなければならない理由があれば教えてくださ

い。ないようでしたら今後、検討をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

１点目につきましては、委員の中でご逝去された方がいる関

係で、人の入れ替えがあったことから、役職の重複が生じてお

ります。委員の人数につきましては、１８人となっております。 

２点目につきましては、専決処理は会議を開くいとまがない

など、やむを得ない場合の対応としております。しかし、２回

にわたる審議では全体像が見えにくいというご指摘もございま

すので、委員のご理解をいただくという前提で、一括上程を今

後検討したいと考えております。 

 

○関根教育長 

　他にないようですので、承認することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員 

　賛成 

 

○関根教育長 

　全員賛成ですので、議案第２５号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第８　議案第２６号　専決処理の承認を求めることにつ

いて　を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○委員全員 

　なし 

 

○関根教育長 

　ないようですので、承認することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員 

　賛成 
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第２７号 

 

 

 

 

 
質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
議　案 

第２８号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

　全員賛成ですので、議案第２６号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第９　議案第２７号　専決処理の承認を求めることにつ

いて　を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長、大澤教育指導課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○清水委員 

　委員名簿の表記の統一をお願いいたします。 

 

○関根教育長 

　他にないようですので、承認することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員 

　賛成 

 

○関根教育長 

　全員賛成ですので、議案第２７号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第１０　議案第２８号　専決処理の承認を求めることに

ついて　を議題といたします。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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○関根教育長 

議案第２８号につきましては、原案を承認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第１１　諸報告に入ります。教育総務課から順次報告を

お願いします。 

 

○大野教育総務課長 

１　（仮称）寄居町立城南小学校建設及び城南中学校改修の基

本設計について 

２　工事費の支払いについて 

３　令和７年度組織図について 

４　令和７年度児童・生徒数について 

 

○大澤教育指導課長 

１　令和７年度組織図について 

 

○横瀬生涯学習課長 

１　工事費の支払いについて 

２　令和７年度組織図について 

 

○関根委員 

教育総務課から報告のあった基本設計業務について伺いま

す。この資料は、誰が作成したものなのでしょうか。もしも、

表紙をつけるとすると作成者は教育委員会になるのでしょう

か。 

 

○大野教育総務課長 

図面は設計業者が作成し、文章の方向性について話し合い、

教育委員会事務局としてこの形にまとめました。表紙をつける

場合は、教育委員会となります。 

 

○関根委員 

２点伺います。 

１点目は、完成後の予算区分についてです。小中共用エリア

や既存城南中学校施設内での小学生利用教室等における光熱水

費、浄化槽の管理委託料等は、予算区分をどのように接分する

のか教えてください。 

２点目は、プールについてです。小中学校別にプールの水深

基準を設けている教育委員会もあるようです。統合後は中学校
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の既存プールを小学生も使うことになります。 

安全面についてどのように考えているのか伺います。 

なお、校舎や体育館、プール、グラウンド等の管理責任者の

明確化をはじめ、３階・４階の音楽室・多目的室となる小中共

用エリアへの移動時間や緊急時の対応、３階・４階のトイレの

小学生利用への配慮、体育館やプールへの移動時間などについ

ても再確認願います。 

 

○大野教育総務課長 

　１点目の予算分けにつきましては、全てが分けられるか難し

い面がありますので、面積や人数等で案分をしていく必要があ

るかと考えております。 

２点目のプールにつきましては、この設計業務の中には入っ

ておりませんが、今後並行して考えていく予定でおります。実

際に校舎の形が承認された後に検討してまいりたいと考えてお

ります。 

 
○清水委員 

５点お伺いします。 

１点目が今後意見が出てきた場合、その意見を反映させるよ

うな工事の変容があり得るのかどうかお伺いします。 

２点目が、折原小学校と鉢形小学校の統合後の児童数に対応

するための、教室数についてお伺いします。 

３点目が、遊具の設置場所について教えていただきたいです。 

４点目が、先ほどプールの水深についてのお話がありました

が、その点に関しての対応について教えていただきたいです。 

５点目が、小学校の屋上の利用方法について教えていただき

たいです。 

 

○大野教育総務課長 

１点目につきましては、明確なお答えはできませんが、建物

規模の変更はできないと考えています。 

　２点目につきましては、１８学級確保できる図面になってお

ります。 

３点目の遊具の設置場所につきましては、小学校の南側にあ

る遊び庭と呼んでいる部分に設置を考えております。 

４点目のプールにつきましては、３つの方法があると考えて

おります。１つ目は、固定式でコンクリート等により床面を底

上げして、同じ水面でも浅く使えるレーンを設置する方法。２

つ目は、床面底上げ用の可動床を沈める方法。３つ目としまし
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協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て水位を調整して対応する方法となります。３つ目の水位を調

整する方法ですと、人的なうっかりミス等で事故等が起こる可

能性もありますので、１つ目の固定式か、２つ目の可動式の床

を沈める方法等により小学生が安全に泳げる環境を検討してい

ます。 

５点目の屋上の利用方法につきましては、エアコン等の機器

を設置する予定になっております。児童や先生が使うスペース

ということでは考えておりません。 

　 

○関根教育長 

次に４月２６日から５月末までの行事予定を別紙により報告

を願います。 

 

○大野教育総務課長、大澤教育指導課長、横瀬生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する。 

 

○委員全員 

なし 

 

○関根教育長 

日程第１２　協議事項に入ります。 

協議事項１　令和７年度教育委員会の事務に関する点検・評

価報告書（令和６年度対象）の協議スケジュールについて協議

いたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

説明を行う 

 

○関根委員 

毎年度、町が作成し町議会の９月定例会に報告している歳入

歳出決算に係る主要な施策の成果説明書と、只今説明のあった

点検・評価報告書を兼ねている自治体はないのでしょうか。 

 

○大野教育総務課長 

そのような事例は把握しておりません。 

 

○関根教育長 

以上で協議事項１を終了いたします。 

続きまして、協議事項２　社会福祉法人寄居町社会福祉協議
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閉会

会　理事候補者の推薦について協議いたします。事務局より説

明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議事項２については、清水委員を推薦することに決定いた

します。 

以上で協議事項２を終了いたします。 

続きまして、協議事項３　委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○関根教育長 

続きまして、協議事項４　次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和７年第５回定例会を決定します。

令和７年５月２３日　(金）１５時００分より行います。 

 
○関根教育長 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。


